



「旧松本家住宅」竣工百年
記念事業などが行われ、例年以
上に賑わいある年となりました。

新年あけましておめでとうござ
ります。

会員の皆様におかれましては、
健やかで希望に満ちた新年をお
迎えのことと心よりお慶び申し
上げます。

また平素より、戸畠区

自治総連合会をはじめ、

戸畠区市民防災会連合会

の諸活動において、積極

的なご支援・ご協力を賜

り厚く御礼申し上げます。

さて、平成二十四年を

顧みますと、自治総連合

会においては役員の定年・

任期制が施行されました。

戸畠区においては、例年の菖蒲
まつりや戸畠祇園に加え、若戸
大橋開通五十周年を記念した多
くの行事もありました。

この行事もありました。
このような活動や行事の成功

譲んで初春のお慶びを申し上
げます。

戸畠区自治総連合会並びに市

政の推進にあたり日頃

より多大なご協力を賜る

とともに、安全・安心な

まちづくりのため防犯・

防災等の様々な活動にご

尽力いただき厚くお礼申
し上げます。

昨年、戸畠区におきま
しては、若戸大橋開通五
十周年記念イベントや
「旧松本家住宅」竣工百年
記念事業などが行われ、例年以
上に賑わいある年となりました。

平成二十五年は、戸畠区ま
づくりのテーマである「心豊か

い年となりました。

また今年は、北九州市制五十周

年を迎えることになりました。

日々の防犯活動や防災活動に
携わっていく所存です。



新年のご挨拶

柏木 康彦

戸畠区長
新規開拓のため、戸畠区の開拓に
より多くの努力を傾けています。
また、戸畠区の開拓に貢献した
人々への感謝の意を込めて、
新年のご挨拶を述べます。

平成二十五年 元旦



年頭にあたり

戸畠区自治総連合会
会長 永井 博文

戸畠区自治総連合会
会長 永井 博文
新規開拓のため、戸畠区の開拓に
より多くの努力を傾けています。
また、戸畠区の開拓に貢献した
人々への感謝の意を込めて、
新年のご挨拶を述べます。

赤い羽根共同募金 ご協力ありがとうございました。

福岡県共同募金会北九州市戸畠区支会

毎年、10月1日から12月
31日までの間、全国一斉に
赤い羽根共同募金運動が実
施されます。平成24年も戸
別募金や街頭募金など多数
の皆様にご協力いただき、
ありがとうございました。

皆様からの貴いご寄付は、地域福祉のため
活用させていただきます。



戸畠駅での
街頭募金風景

戸畠区自治総連合会 ホームページ開設！

戸畠区自治総連合会では、広く地域の
情報を発進し皆様に自治会の活動を知っ
ていただきたいとの思いから、自治会ホー
ムページを開設しました。地域イベント
の開催情報や当日の様子など、身近な情
報が満載です。「自治会って、何をして
いるの?」といった素朴な疑問にもお答
えできるよう、工夫を凝らしています！
ぜひ一度、ご覧ください。

戸畠区自治総連合会

検索できます!!

～戸畠区自治総連合会事務局～

祝！若戸大橋開通五十周年

若戸大橋を歩いて渡るイベント「若戸大橋1 Day レッドウォーク」が十月二十八日（日）に行われました。このイベントにあわせ戸畠区でも実行委員会主催による「おもてなしイベント」を開催。西大山笠囃子方や北九州市立高校ダンス部など、多くの市民が出演したステージイベントのほか、食の祭典やバザー、新日鐵住金（株）八幡製鐵所と日本水産（株）の協力による産業観光などを実施しました。訪れた参加者は爽やかな秋空のもと戸畠の「おもてなし」を堪能していました。



賑わう戸畠イベント会場



街中へパトロールに出発する様子

出動式冒頭には、一日警察署長に就任

した中川J.R九州戸畠駅長が白バイや消

防車両、青色パトロールカーなどの部隊

を視閲し、激励の言葉を述べました。

その後、東戸畠生活安全パトロール隊

の堤隊長より活動宣言が行われ、参加者

にし、戸畠区が「活力に満

ち」となるよう鋭意努力し

て参りたいと考えております。

今後とも温かいご支援

とご協力を賜りますことを

切にお願い申し上げます。

最後になりましたが、今

年が皆様方にとてご多幸な年と

なりますよう祈念いたしまして新

年のご挨拶とさせていただきます。

平成二十五年 元旦

会長	永井 博文	（北沢見地区会長）
副会長	野口 勝義	（西一枝地区会長）
副会長	坂本 三夫	（大谷第二地区会長）
副会長	三上 久恵	（牧山東地区会長）
副会長	鈴木 良次郎	（鈴木良次郎）
副会長	森 義明	（天籟寺地区会長）
副会長	剛 重和	（大谷第一地区会長）
副会長	三上 久恵	（南沢見地区会長）
副会長	吉 尾 弘之	（東戸畠地区会長）
副会長	原 田 和 三	（鞘ヶ谷・福柳木地区会長）
副会長	木 下 榛山	（大谷第一地区会長）
副会長	佐 藤 忠雄	（大谷第一地区会長）
副会長	原 田 智時	（東中原地区会長）
副会長	和 泉 勉	（西中原地区会長）
副会長	憲 修	（南沢見地区会長）
副会長	原 田 哲男	（木下地区会長）
副会長	和 泉 勉	（佐藤地区会長）
副会長	憲 修	（吉尾地区会長）

発行年月日 平成25年1月1日
発行 北九州市戸畠区
千防一丁目1番1号
北九州市戸畠区自治総連合会
(戸畠区役所コミュニティ支援課内)
発行責任者 会長 永井博文
電話 871-1501代

年末年始
特別警戒

十二月三日（月）に戸畠防犯協会連合会などの主催で、「年末年始特別警戒合同出動式」が戸畠警察署で開催されました。当日は、柏木戸畠区長、近藤戸畠警察署長など多くの関係者をはじめ、日頃から地域における防犯活動等に従事している多くの自治会関係者が参加しました。

出動式冒頭には、一日警察署長に就任した中川J.R九州戸畠駅長が白バイや消防車両、青色パトロールカーなどの部隊を視閲し、激励の言葉を述べました。

その後、東戸畠生活安全パトロール隊の堤隊長より活動宣言が行われ、参加者にし、戸畠区が「活力に満ち」となるよう鋭意努力して参りたいと考えております。

今後とも温かいご支援とご協力を賜りますことを切にお願い申し上げます。

関係者が参加しました。

出動式冒頭には、一日警察署長に就任

した中川J.R九州戸畠駅長が白バイや消

防車両、青色パトロールカーなどの部隊

を視閲し、激励の言葉を述べました。

その後、東戸畠生活安全パトロール隊

の堤隊長より活動宣言が行われ、参加者

にし、戸畠区が「活力に満

ち」となるよう鋭意努力して参りたいと考

えています。

今後とも温かいご支援とご協力を賜りますことを

切にお願い申し上げます。

最後になりましたが、今

年が皆様方にとてご多幸な年と

なりますよう祈念いたしまして新

年のご挨拶とさせていただきます。

平成二十五年 元旦

年ご挨拶とさせていただきます。

